

Conversa canciller de Ecuador con Julian Assange en Londres



La Habana, 20 junio (RHC)- El canciller de Ecuador, Guillaume Long, conversó este domingo con el fundador de Wikileaks, Julian Assange, en la embajada ecuatoriana en Londres donde vive asilado desde 2012.

Ecuador sigue defendiendo derecho a asilo de Julian Assange y fin de detención arbitraria, afirmó Long mediante su perfil en la red social Twitter luego de publicar dos fotos junto al ciberactivista y el exjuez español Baltasar Garzón, quien pertenece al equipo de defensa.

El programador australiano puso en aprietos al gobierno de Estados Unidos hace unos años al divulgar en su portal web miles de documentos secretos de la diplomacia norteamericana.

Assange se asiló el 19 de junio de 2012 en la embajada ecuatoriana en Londres, Gran Bretaña, y allí permanece desde entonces.

De este modo, evitó ser extraditado a Suecia, donde está acusado de presuntos delitos sexuales, que él niega, y teme ser entregado por las autoridades del país europeo a Estados Unidos, donde podrían condenarlo incluso a la pena de muerte por divulgar información clasificada.

En febrero de este año, el Grupo de Trabajo sobre Detenciones Arbitrarias de Naciones Unidas (ONU) calificó la detención del informático como arbitraria, sin embargo Reino Unido y Suecia se niegan a retirar las órdenes de prisión que pesan contra él.

Garzón ha criticado en varias ocasiones la doble moral de no acatar la conclusión del informe de este grupo miembro del Consejo de Derechos Humanos de la ONU, pues según alega, están obligados a seguir sus instrucciones.

El exjuez será uno de los ponentes del evento que se inaugurará mañana, en esta capital, en la sede del Centro Internacional de Estudios Superiores para América Latina (Ciespal), con el propósito de analizar el caso de Assange.

Noam Chomsky (Estados Unidos), Emir Sader (Brasil), Ignacio Ramonet (Francia), Baltasar Garzón (España), Amauri Chamarro (Brasil) y Carol Proner (Brasil), entre otros expertos en temas de derecho internacional y comunicación, intervendrán en las conferencias y presentaciones de libros hasta 24 de junio.

El evento contará con la participación del propio Assange mediante videoconferencia, el próximo día 23, para abordar el camino desde los WikiLeaks hasta la reciente filtración de documentos divulgados en abril y conocidos bajo la denominación de Panama Papers.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97432-conversa-canciller-de-ecuador-con-julian-asange-en-londres>



Radio Habana Cuba